



ECTA President

Michael Franz

E-Mail: president@ecta.de

As a dancer, what do I get from ECTA?

Dear dancers,

Two questions keep coming to me as President of ECTA from your side. One is about what ECTA actually is. And the other is "And what do I as a dancer gain from the fact that there is ECTA?"

Let's start with the first question: What is ECTA? Since this question has always been a topic in this or similar places, I don't want to go into it too deeply. But I would like to pass on that much: ECTA is an association of dance conductors for the dances Square Dance (SD), Round Dance (RD), Clogging (CL) as well as Contra and Traditional (CT). Here the dance conductors named Caller (SD), Cuer (RD), Instructor (CL) and Prompter (CT) are organized. We refer to these four dance conductors as **leaders**, since they lead the dances or dance performances.

ECTA campaigns for the common interests of the leaders towards third parties, such as GEMA for example. In accordance with the statutes, ECTA also has the task of enabling or offering training and further education for

Was habe ich als Tänzer von der ECTA?

Liebe Tänzerinnen und Tänzer,

immer wieder kommen zwei Fragen aus Euren Reihen auf mich als President der ECTA zu. Die eine geht darum, was ECTA überhaupt ist. Und die andere lautet: „Und was habe ich als Tänzer davon, dass es ECTA gibt?“

Fangen wir mal bei der ersten Frage an: Was ist ECTA? Da diese Frage an dieser oder ähnlichen Stellen schon immer wieder mal Thema war, möchte ich nicht zu tief darauf eingehen. So viel möchte ich aber doch weitergeben: ECTA ist eine Vereinigung der Tanzleiter für die Tänze Square Dance (SD), Round Dance (RD), Clogging (CL) sowie Contra und Traditional (CT). Hier sind die Tanzleiter, also die Caller (SD), Cuer (RD), Instructor (CL) und Prompter (CT) organisiert. Wir bezeichnen diese vier Tanzleiter als **Leader**, da sie ja die Tänze bzw. Tanzdurchführungen leiten.

Die ECTA macht sich stark für gemeinschaftliche Interessen der Leader gegenüber Dritten, wie z.B. der GEMA. Satzungsgemäß hat ECTA darüber hinaus die Aufgabe, Aus- und Weiterbildung der Mitglieder – also der Leader – zu ermöglichen bzw. anzubieten. Dies geschieht auf zwei

its members, the leaders. This happens in two ways. On the one hand at the annual ECTA Convention and on the other hand in the regional groups.

So we come to the second question. You dancers potentially gain a lot from the fact that ECTA offers training and exchange between leaders. By using the offers of the ECTA, your leaders can offer more interesting club nights to you. Steps or figures that have not been heard for a long time will come back to their memory and will be presented and taught to you. However, further training is not only offered with regard to dancing, i.e. choreographically. The ECTA training program, the EEP (ECTA Education Program) deals with questions of teaching and learning. It should therefore impart knowledge that makes it easier for your leaders to teach you things and thus make learning easier for you.

The regional groups just mentioned enable further training "on the doorstep" because they exist in different regions. Have a look at **ECTA.de / About Us / Regional Groups**. The currently already active regional groups are listed there.

But these regional groups offer you another great added value. Should your club be informed that the leader booked for the next club night cannot attend, you can get in touch with the contact persons of the regional groups. Send him/her a note asking that leaders who want to take over the respective club night may get in touch with you. The data of the members may not be disclosed for data protection reasons. However, if you allow

Wegen. Zum einen auf der jährlich stattfindenden ECTA Convention und zum anderen in den Regionalgruppen.

So kommen wir also zu der zweiten Frage. Ihr als Tänzer habt davon, dass die ECTA Ausbildung und Austausch anbietet, potentiell eine ganze Menge. Indem Eure Leader die Angebote der ECTA nutzen, können sie interessantere Tanzabende anbieten. Schritte oder Figuren, über die vielleicht lange Zeit nichts zu hören war, kommen ihnen wieder ins Gedächtnis und werden Euch präsentiert und gelehrt. Weiterbildung wird aber nicht nur in Hinsicht auf Tanzen, also choreographisch, angeboten. Das Ausbildungsprogramm der ECTA, das EEP (englisch für **ECTA Education Program** = ECTA Ausbildungs-Programm), beschäftigt sich auch mit Fragen des Lehrens und Lernens. Es soll also Kenntnisse vermitteln, die es Euren Leadern einfacher machen, Euch Dinge zu lehren und Euch damit das Lernen zu erleichtern.

Die gerade schon einmal erwähnten Regionalgruppen ermöglichen dabei quasi eine Weiterbildung „vor der Haustür“, da sie ja in verschiedenen Regionen bestehen. Schaut gerne einmal nach unter **ECTA.de / Über uns / Regionalgruppen**. Dort sind die bisher aktiven Regionalgruppen aufgeführt.

Diese Regionalgruppen bieten Euch aber noch einen tollen Mehrwert. Sollte bei Eurem Verein bekannt werden, dass der Leader für den nächsten Abend ausfällt, so könnt Ihr Euch an die Ansprechpartner der Regionalgruppen wenden. Sendet ihm/ihr einen Aufruf mit der Bitte, dass Leader, die den entsprechenden Abend gestalten wollen, sich bei Euch melden mögen. Die Daten der Mitglieder dürfen aus Datenschutzgründen nicht herausgegeben werden.

your contact details to be passed on for this search, the message can already be fed into the mailing list.

Despite social media and other similar channels, this is always a service that the clubs are happy to accept.

What else can ECTA and its regional groups do for you?

Yours, Michael
ECTA President



Wenn Ihr aber die Weitergabe Eurer Kontaktdaten für diese Suche freigibt, kann die Nachricht auch schon in den Verteiler eingespeist werden.

Trotz Social Media und anderer ähnlicher Kanäle ist das immer wieder eine Dienstleistung, die gerne von den Vereinen angenommen wird.

Was können ECTA und seine Regionalgruppen sonst noch für Dich tun?

Euer Michael
ECTA Präsident




SQUARE DANCING DEUTSCH

Handbücher für Square Dance Kurse mehr
unter "www.square-dancing-deutsch.de"

Basic/Mainstream - aktuelle Auflage: November 2022

Das bewährte Handbuch für den Square Dance Anfänger
Unentbehrlich im Kurs. Jetzt 96 Seiten und in Farbe

Preis pro Handbuch € 8,00 / ab 10 Stück = € 7,50 / ab 30 Stück = € 7,00

PLUS - aktuelle Auflage: Oktober 2018

Programmänderungen aktualisiert

Preis pro Handbuch € 6,00 / ab 10 Stück = € 5,50 / ab 30 Stück = € 5,00

Rainer Mennes & Inge Kolb

Raiffeisenstraße 3

D-86694 Niederschönenfeld

Tel: 09090 – 9624 734

e-mail: rainer.mennes@gmail.com



Autor; Rudi Mennes

Versandkosten Inland nach Gewicht: bis 500g € 2,00 / bis 1kg € 3,00 / bis 2kg € 5,00 / bis 5kg € 7,00
höheres Gewicht und für Ausland angepasstes Porto